

SEMAINE DE RELÂCHE

LA SALLE COMMUNAUTAIRE SERA OUVERTE DU 2 AU 6 MARS

MARDI, JEUDI et VENDREDI de 10H À 15 H

Deux adultes seront sur place en permanence.

Vous pourrez donc laisser vos enfants en toute tranquillité. (5 ans +)

Activités : Jeux de société, lecture, table de ping pong et air hockey, patinage sous le chapiteau et peinture sur bois (nichoirs pour le parc Weare-Lefebvre).

Apportez un lunch, patins et tablier pour les activités, si désiré.

LUNDI 10H À 13H et MERCREDI de 10H À 15H

La salle communautaire sera ouverte.

Un adulte accompagnateur doit rester avec les enfants.

Activités possibles à l'intérieur : jeux de société, lecture, table de ping pong et air hockey.



18 avril, 13h à la salle communautaire

Qu'est-ce que la Chaise des générations ?

Décorée par les enfants de la municipalité et placée autour de la table du conseil municipal, la Chaise rappellera aux élus que les décisions d'aujourd'hui ont un impact sur l'avenir des enfants et des générations futures. Les enfants et leurs parents participants seront invités à remettre La Chaise des générations aux élus d'Ulverton lors d'une séance du conseil municipal.

Nous recherchons 8 enfants maximum (5 ans et plus) pour participer au projet.

Nous vous demandons d'inscrire l'enfant avant le 31 mars par courriel à

municipalite.ulverton7@gmail.com

SPRING BREAK WEEK

THE COMMUNITY HALL WILL BE OPEN FROM MARCH 2 TO 6

TUESDAY, THURSDAY and FRIDAY from 10 a.m. to 3 p.m.

Two adults will be at all time on site.

You may therefore leave your children with peace of mind. (5 yrs +)

Activities: Board games, reading, ping pong table and air hockey, skating under the big tent, and wood painting (birdhouses for Weare-Lefebvre Park).

Please bring a lunch, skates, and an apron for activities, if desired.

MONDAY from 10am to 1 pm WEDNESDAY from 10 am to 3 pm

The community hall will be open.

An accompanying adult must remain with the children.

Possible indoor activities: board games, reading, ping pong table, and air hockey.



APRIL 18, 1:00 P.M. AT THE COMMUNITY HALL

What is the Chair of the Generations?

Decorated by children from the municipality and placed around the municipal council table, the Chair will remind elected officials that today's decisions have an impact on the future of children and generations to come. Participating children and their parents will be invited to present the Chair of the Generations to Ulverton's elected officials during a municipal council meeting.

We are looking for a maximum of 8 children (5 years +) to participate.

Please register your child before March 31 by email at:

municipalite.ulverton7@gmail.com